
議員さんや市長さんと知り
合いなので、開局当初から
議会中継は聴いています。
場所によって電波が入りに
くいのが難ですね。
（70 代女性／
軽食店経営）

『モーニング Time877』は、役に
立つ情報が流れていて、聴きご
たえ十分。自分のメッセージや
リクエストが紹介されるとうれ
しいです。（沼津市／ 40 代男性）

FM いずのくにに区のイベン
トの司会を頼んだら、丁寧に
対応していただき、イベント
も大盛況。お願いして正解で
した。　（市内／ 50 代男性）
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『モーニング Time877』は 役に

開局当初から聴いてます。今後も地
域密着型の情報発信を期待します。
『R

 レ デ ィ モ  

adimo』による難聴地域の補完も
ありがたいです。（三島市／ 50代男性）

朝早くからお疲れさま！いつ
も前向きに頑張るパーソナリ
ティーの姿に励まされてます。あ
りがとう。　　　　（市外／女性）

多くの人に FMいずの
くにを知ってもらうた
め、ツイッターなど
SNS を活用して、番組
の情報などを発信して
はどうか。
（市内／ 30 代男性）

『歌謡曲だら人生は』『いずのく
に川柳』によくメッセージを送っ
ています。長く続けてほしい番
組です。（函南町／ 70 代男性）

もっと災害情報
を流してほしい。
　　　（市内／ 40 代男性）

『歌謡曲だら人生は『いずのく

仕事の現場から現場へ車で移動するとき
に、よくラジオを聴いています。一人で運
転しているときは、パーソナリティーさん
が話し相手です。パーソナリティーは大事
です。FMいずのくには、中伊豆や修善寺
方面でも電波が届く場所があったので驚
きました。　　　　（山室隆さん／建設業）

経営する料理店は、FMの加盟店になってい
るので、お客さんにはいつも、お得なクラブ
いずのくにカードをお勧めしてます。ラジオ
の良さは、厨房で作業しながら聴けること。
頭の回転が良くなるとも聞きます。今度は、
ランチタイムに店舗でも流してみようかと
思ってます。（荒川康博さん／飲食店経営）
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自宅よりも、電波がよく入る近所の公園で日
向ぼっこしながら聴くことが多いです。なじ
みのパーソナリティーさんの番組を聴いてま
すが、昔はもっと、独自の番組が多かったで
すね。数年前まであった、海瀬京子さんのク
ラシック番組を、ぜひまた復活してほしいで
す。　（山本淳さん／ボランティア団体理事）

当店は、単なるカーディーラーではなく、
『地域のコミュニティー基地』となること
を目標としています。昨年 4月に店舗も
リニューアルし、地域の皆さんの交流の
場としてイベントスペースを提供してい
ます。地域のイベントの際には、もちろ
ん FMいずのくにを流しています。
（渡辺浩次さん／自動車販売店副店長）

車の運転中、市内を走っている
ときは FM いずのくにをよく聴
いてますが、市外へ行ったとき
は他局に変えてしまいます。議
会中継も聴いています。　
  （矢田幸雄さん／スタンド勤務）

応援してる議員さんがいるので、
FMいずのくにで議会中継を聴い
てます。FMのマガジンにも広告
を出してます。（市内／自営業）

FM いずのくにオリジナル
の番組を増やしてほしい。
（市内／ 40代男性）

平日の朝 7時 30 分頃、その日
の学校給食の献立を放送して
くれるので、夕飯の参考にな
ります。栄養士さんの一言も
おもしろいです。
（40 代女性／会社員）

経営するパーソナルトレー
ニングジムで、施術のとき
に FMいずのくにを流して
ます。以前は音楽しか流し
てませんでしたが、ラジオ
もいいですね。
（齋藤和大さん／ジム経営）

夜21時以降も懐メロ
（懐かしい音楽）が流
れているのがいい。
（市内／ 50 代女性）

入る近所の公園で日

FMいずのくにが
聴こえにくい。
　　　（市内／ 40 代女性）

前に、番組を持っていた事もありました
が、リスナーが少ないため番組をやめた
経緯があります。原因のひとつに「聴こ
えない」というものがありました。ご提
案ですが、まずは街中にスピーカーを設
置して、市民に聴いてもらう体制を取っ
たうえで、地域のローカル情報を発信す
るなどしたらおもしろいかと思います。

（小島淳さん／自営業）

前を走る車に FMいずのくにのステッ
カーが貼ってあったことがきっかけで
聴き始めました。富士市在住ですが、
サイマル放送で聴いています。これか
らも楽しい番組をお願いします。

（富士市／ 60 代男性）

STAY TUNED!


